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Administracijos direktorius Sergejus Mickevičius infor-
muoja apie vykdomą veiklą.

Директор администрации Сергей Мицкевич информи-
рует о выполняемой работе.

«Висагино бустас» - на пороге 
позитивных перемен

Директор администрации Висагинского самоуп -
равления Сергей Мицкевич информирует висагинцев
о положении дел на предприятии ЗАО «Vi sagino būs-
tas», о текущей ситуации и перспекти ве.

«В планах - кардинальное изменение менеджмента
«Visagino būstas», с тем чтобы ориентировать предприятие на более опера-
тивное решение возникающих проблем, на повышение качества обслужива-
ния, - говорит директор. - Интересы жителей - превыше всего, и этот принцип
должен быть главным для ЗАО «Visagino būstas» - обслуживающего пред-
приятия. ЗАО «VB» должно работать по-новому. Прежде всего, это касается
сферы администрирования. Не секрет, что со стороны жителей не раз выска-
зывались претензии к тому, что предприятие не реагирует на жалобы. Но ведь
«VB» - не частная фирма, а предприятие, находящееся в подчинении само-
управления, и оно должно работать в тесном сотрудничестве с самоуправле-
нием, быть настоящим помощником и советником, а не противостоять. Это
стало одной из многих причин того, что прежний руководитель ЗАО Л. Сверч-
кова была уволена - по согласованию сторон.

Руководящий орган предприятия - правление, в состав которого в данный
момент делегированы специалисты администрации самоуправления. Все
специалисты самоуправления, являющиеся государственными служащими,
принимаются на конкурсной основе, сдают массу необходимых тестов, в том
числе на знание законодательной базы. Так что, в руководстве предприятия
- не случайные люди, а грамотные, профессиональные специалисты.

Правление должно усовершенствовать стратегию деятельности ЗАО, про-
думать перспективы для развития этой компании. Перед «VB» сегодня стоят
серьезные задачи. В частности, это работа с проектами по модернизации
сразу двух жилых домов: по ул. Космосо, 28 и Фестивале, 10, а также проект
- по реконструкции улицы Висагино. И это - тоже перемены, новое дело для
предприятия, требующее от специалистов ЗАО знаний, особой ответственно-
сти, иного подхода.

Если говорить об изменениях в структуре предприятия, их необходимости,
то известно, что среди некоторых членов Совета бытует мнение, что пред-
приятие необходимо разделить на несколько подразделений, например, по

сферам: администрирование, вывоз
коммунальных отходов, обслуживание
ливневой канализации. Лично я с таким
подходом не согласен: ведь любое раз-
деление на несколько небольших пред-
приятий означает создание нескольких
администраций для руководства структу-
рами, появление самостоятельных фи-
нансовых служб и проч. Это неизменно
приведет к суммарному повышению та-
рифов. Целесообразнее не разделять,

не дробить ЗАО «Visagino būstas», а обеспечить более эффективную работу
существующего предприятия. Кстати, правление «VB» уже провело некоторые
изменения в структуре предприятия, разделив по сферам деятельности, и се-
годня ЗАО уже работает с учетом этих изменений.

В ближайшее время правление объявит конкурс на замещение должности
директора ЗАО «Visagino būstas». Перед будущим руководителем предприя-
тия будет стоять непростая, но в то же время необходимая и ответственная
задача - обеспечить выполнение всех прежних сфер деятельности «VB», до-
стойно справиться с новыми вызовами, а главное - обеспечить эффективную
работу всего коллектива, каждого специалиста этого ЗАО, настроить коллек-
тив на мотивированную работу».

Dėl eismo apribojimo 
Informuojame, kad nuo 2017-06-21 iki

2017-06-30 bus vykdomi paviršinių lietaus
nuotekų sistemos remonto darbai Ener -
getikų g. dalyje priešais Taikos pr. 84 gy -
venamąjį namą. Atsižvelgiant į tai, eismas nuo žiedo Taikos pr. iki įvažiavimo į
kiemus iš Energetikų g. bus uždarytas. Darbus atlieka  įmonė, laimėjusi konkursą,
kurį surengė užsakovas – UAB „Visagino būstas“.

Savivaldybės administracijos direktorius Sergejus Mickevičius sako: „Suprantu,
kad remonto darbai sukelia nepatogumų visaginiečiams. Tikiuosi, kad gyventojai
supras: lietaus nuotekų sistema šiame ruože avarinės būklės ir reikia ją sutvarkyti.
Remontuojamos teritorijos apvažiavimas numatomas Draugystės gatve. Atsiprašau
gyventojų už laikinus nepatogumus.“

Движение будет ограничено
Информируем, что в период с 21-го по 30-ое июня 2017 года будут про-

изводиться ремонтные работы системы поверхностных ливневых стоков в
районе улицы Энергетику, напротив жилого дома по Тайкос пр., 84. В связи с
выполнением этих работ, движение на участке - от объездного кольца, распо-
ложенного по проспекту Тайкос, до въезда во двор с улицы Энергетику - будет
перекрыто. Работы ведет предприятие, получившее подряд по конкурсу, про-
веденному заказчиком - ЗАО «Висагино бустас».

Директор администрации самоуправления Сергей Мицкевич говорит: «По-
нимаю, что ремонтные работы создадут некоторые неудобства для висагинцев.
Но надеюсь, что жители отнесутся с пониманием: ливневая канализация на
этом участке находится в аварийном состоянии, необходимо ее привести в по-
рядок. Объезд ремонтируемого участка предусмотрен по проезду Драугистес.
Приношу извинения жителям за временные неудобства».

Pranešu, kad 2017 m. birželio 27 d.
10.00 val. savivaldybės posėdžių salėje

(Parko g. 14) vyks Visagino savivaldybės tarybos posėdis. 
Informuoju, kad Visagino savivaldybės tarybos posėdžio

darbotvarkė, sudaryta Visagino savivaldybės mero 2017 m.
birželio 20 d. potvarkiu Nr. PV-43, paskelbta svetainės
www.visaginas.lt rubrikoje „Savivaldybės taryba – Tarybos
posėdžių darbotvarkės“.

Birželio 23 d. –
Joninių šventė! 

Mieli visaginiečiai, 
artėja viena džiugiausių vasaros

švenčių, atnešanti vasariškas links-
mybes, juoką ir skaisčią laužų šviesą. 

Sveikinu visus Visagino Jonus ir
Janinas, Ivanus ir Janus, Rasas ir Janas su var-
dinėmis, o visus miestiečius – su gražia Joninių
(Rasų) švente.

Linkiu šią stebuklingą vasaros naktį rasti
savo paparčio žiedą, kuris neštų sėkmę, sveikatą
ir laimę visus metus. 

Birželio 23 d. kviečiu visus į Joninių šventę
Visagino kultūros centro „Bangos“ pastato kie-
melyje. Miesto gyventojų ir svečių laukia vainikų
pynimo dirbtuvės, edukacinė žolininkystės prog-
rama, pramogos vaikams ir šventinė prekyba. 

Programa:
20.00 val. – apeiginė ir šventinė programa

„Stichijų pagarbinimas“;
22.00 val. – grupės „Jaunų Jonų orkestras“

(Latvija) koncertas;
23.00 val.–01.00 val. – šventinė diskoteka. 
Sutikime trumpiausią ir šviesiausią vasa -

ros naktį kartu!

Savivaldybės merė Dalia ŠTRAUPAITĖ

23 июня - Йонинес!
Дорогие висагинцы, 
приближается один из самых

красивых летних праздников,
приносящий радость тепла и
солнца, знаменующий приход на-

стоящего лета. С 23 на 24 июня - самая
короткая ночь в году и самый длинный день - день летнего солн-
цестояния.

Поздравляю с именинами всех жителей Висагинаса, носящих пре-
красные имена: Йонас и Янина, Иван, Ян, Раса и, конечно, всех жите-
лей города - с чудесным праздником Йонинес (праздником Расы).

Желаю каждому в эту волшебную летнюю ночь найти цветок
папоротника, который обязательно принесет успех, здоровье и
счастье на весь год.

23 июня приглашаю всех на праздник Йонинес, который со-
стоится во дворике здания «Банга» Висагинского центра культуры.
И жителей Висагинаса, и гостей нашего города ждут традиционные
развлечения, проводимые в этот день: творческие мастерские по
плетению венков, образовательная программа травников, развлече-
ния для детей и праздничная торговля.

В программе:
20.00 - обряды и праздничная программа «Чествование стихии»;
22.00 - концерт группы «Jaunų Jonų orkestras» из Латвии;
23.00 - 01.00 - праздничная дискотека.
Давайте проведем эту самую короткую и праздничную лет-

нюю ночь вместе!

Мэр самоуправления Даля ШТРАУПАЙТЕ

По словам мэра, это был откровен-
ный разговор о городе, о том, как

и чем живут висагинцы, какие у них
планы, каким Висагинас видит свое
будущее. Мэр информирует, что пе -
ред встречей с руководством само-
управления делегаты от ЕК побывали
на ИАЭС, где интересовались поло-
жением дел, вопросами финансового
обеспечения процесса снятия атом-
ной станции с эксплуатации. Затем
гости осмотрели город.

Непосредственно во время бесе ды
с мэром комиссия интересовалась евро-
пейскими проектами, ре а лизованными в
самоуправлении. «Рассказать было о
чем, - считает мэр, - только на прошлом
этапе Висагинас освоил порядка 5 мил-
лионов евро, осуществляя различные
проекты. А в новой финансовой перс -
пекти ве получения помощи из струк -
турных фондов ЕС самоуправлению
предстоит освоить еще более 7 миллио-
нов евро - средств, выделя емых на про-
екты».

Говорили и о проблемах, с кото-
рыми сталкивается Висагинас. «Глав-
ная из них, - убеждена мэр, - от сутствие
достаточного количества рабочих мест.
Так, например, приняв в свое время по-
литическое решение о закрытии атом-
ной станции (без принятия которого
Литва, видимо, не смогла бы стать
страной-членом ЕС), центральная
власть не сделала всего, что было не-
обходимо предпринять для смягчения
социальных проблем, возникших в
нашем регионе после принятия этого

решения, - считает руководитель са-
моуправления Даля Штраупайте. -
Да, выделялись какие-то средства на
про г рамму смягчения последствий, да
появлялись различные проекты, в том
числе, и инициированные не висагин-
цами, но все ли они были так уж не-
обходимы и полезны? К сожалению, не
появилось у нас ни новых многочислен-
ных заводов (если не считать солид-
ную фирму - подразделение SBA), не
открыто достаточного количества
предприятий, пусть и небольших,
спе циализирующихся на высоких тех-
нологиях. Проблемы остались. И ре-
шать их висагинцы вынуждены сами,
без должной поддержки и помощи.

Висагинас всегда был городом
людей, отличающихся высоким про-
фессионализмом и ответственнос -
тью: и когда был столицей энергетики
Литвы, во время работы АЭС, и сего-
дня, став территорией, на которой
располагаются хранилища ядерных
отходов. Эксплуатация атомной стан-
ции, сложнейший процесс снятия ее
с эксплуатации, возведение храни-
лищ, а затем и их эксплуатация -
очень ответственный и сложный труд,
требующий особых знаний, опыта,
профессионализма. И эта серьезная
работа, достойно выполняемая виса-
гинцами, могла бы быть оценена
должным образом со стороны цент-
ральной власти. Самоуправлению
просто необходима поддержка, но
адекватной помощи нет.

Да, сегодня мы работаем, проду-

мываем визию самоуправления, стре -
мимся ее осуществлять, реализуем
проекты, развиваем инфраструктуру.
Выполняя нынешние про екты, стре-
мимся к тому, чтобы улучшить условия
проживания в городе, повысить его
привлекательность. Но этого мало! 

Цель - сделать так, чтобы Висаги-
нас был и в будущем известен, как и се-
годня. Как этого добиться? Один из
вариантов, - продолжает мэр, - проект,
о котором я настойчиво, постоян но ин-
формирую высоких долж ностных лиц:
создание современного информацион-
ного центра, своеобразного му зея атом-
ной энергетики на базе закрывающейся
АЭС. Кстати, гостям идея понравилась
- особенно в плане привлечения тури-
стов в город, в пла не развития этой
сферы в самоуправлении». 

На вопрос, оказывает ли прави-
тельство помощь самоуправлению,
мэр ответила, что ждет «совета и по-
мощи и со стороны ЕК - хотя бы в ка-
честве подсказки: куда обратиться, в
какую еще дверь постучаться, в
какие фонды направить заявки,
чтобы получить поддержку для реа-
лизации наших, висагинских, идей.
Возможно, представители ЕК могли
бы поделиться опытом других стран,
каким образом решается проблема
возвращения молодых людей, вы-
ехавших за границу. Говорили с го-
стями и о многом другом, обо всех
моментах, столь важных для города,
для Висагинского самоуправления,
для его жителей», - заключила мэр.
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Birželio 27 d. – Visagino savivaldybės tarybos posėdis

►
►

Визит в Висагинас представителей ЕК
ЕК (Европейская комиссия) - орган исполнительной власти 

Европейского союза, отвечающий за подготовку законопроектов, 
выполнение решений Европарламента и Совета, за соблюдение договоров ЕС

и других правовых актов, за текущие дела ЕС.
Комиссия состоит из 28 членов (комиссаров), назначаемых 28-ю странами-членами ЕС.

Во вторник, 20 июня, в самоуправлении побывала с визитом
группа представителей Европейской комиссии. Гости встрети-
лись с мэром самоуправления Далей Штраупайте. В этой рабочей
встрече приняла участие заместитель мэра Зинаида Тресницкая.
Состоявшаяся беседа носила закрытый характер. По просьбе гос-
тей, журналисты на встрече не присутствовали.


